



Camagüey, 12 abr.- En una velada matizada por diferentes manifestaciones del arte se entregaron en esta ciudad los Premios Esperanza correspondientes al año 2023, actividad que organiza la Unidad Provincial de Higiene, Epidemiología y Microbiología.

En el Teatro Avellaneda, del centro histórico agramontino, las líneas de apoyo a personas que viven con el Virus de Inmunodeficiencia Humana (VIH), reconocieron a personas y entidades que se destacan en la región en la ayuda y solidaridad con la comunidad.

En la categoría de Ayuda mutua, prevista para reconocer a quienes desde una extraordinaria actitud contribuyen a mejorar la calidad de vida de los pacientes, mereció el estímulo la doctora Yadira Betancourt Camargo.

En el apartado de Prevención se exhaltó al periodista Diosmel Galano Oliver y en Solidaridad, acápite que confiere la comunidad de personas viviendo con VIH, a la doctora Yanet Clemente Morell.

Mereció este año el Premio Esperanza Especial la Empresa Alimentaria de Camagüey, mientras que la filial Provincial de la Red Cuba+ destacó el accionar de Rodolfo Cutiño Martínez y Gregorio Márquez Flores.

El accionar conjunto de instituciones de la salud, entidades sociales, comunidades y familias constituye elemento clave para elevar la calidad de vida de quienes padecen el VIH, a la vez que se eleva la percepción de riesgo y evitar así nuevos contagios.

### **Radio Camagüey**